

APROBADO CRÉDITO AL MUNICIPIO DE ALCALÁ

INFIVALLE APROBÓ CRÉDITO POR 6.000 MILLONES DE PESOS PARA EL MUNICIPIO DE ALCALÁ

• Los recursos financiarán proyectos del Plan de Desarrollo del Municipio para mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

Santiago de Cali, 18 de junio de 2024.

Una importante contribución al desarrollo del municipio nortevallecaucano de Alcalá brindó INFIVALLE al aprobar hoy un crédito de inversión por un monto de 6.000 millones de pesos para la ejecución de un paquete de obras de infraestructura, salud, deporte, recreación y medio ambiente en esta localidad de 15.000 habitantes.

El alcalde de Alcalá, Javier Andrés Herrera, indicó que este crédito fue gestionado para fortalecer y modernizar el municipio con proyectos de inversión incluidos en el Plan de Desarrollo o plan estratégico denominado "Alcalá para la gente 2024-2027".

Los recursos serán destinados a proyectos como la Actualización Catastral, que permitirá una gestión más eficiente de los recursos y una mejor planificación del desarrollo urbano. También se apoyarán proyectos productivos de la comunidad, promoviendo una mayor competitividad económica y dinamizando el crecimiento local.

El mejoramiento de Infraestructura Vial Urbana será otro de los objetivos prioritarios, con la ejecución de importantes obras viales que mejoren la conectividad y faciliten el tránsito en el área de influencia de la municipalidad.

De igual manera, se contempla el mejoramiento de escenarios deportivos y parques infantiles y bio-saludables, a fin de fomentar el bienestar y la recreación de los niños y adultos de Alcalá. Parte del crédito se destinará, también, a la mejora de la infraestructura y la dotación del Hospital San Vicente de Paúl, lo cual permitirá brindar una atención médica de mejor calidad a la población.

Así mismo, con el objetivo de embellecer y recuperar el paisaje del municipio, se ejecutarán trabajos de mejoramiento de fachadas, alineados con la identidad cultural del Paisaje Cultural Cafetero del que hace parte el municipio.

El alcalde de Alcalá Javier Andrés Herrera manifestó su satisfacción y optimismo ante la aprobación del crédito, destacando que estos recursos impulsarán significativamente el desarrollo integral del municipio y mejorarán la calidad de vida de sus habitantes, al tiempo que agradeció a Infivalle, como la banca del Departamento, por la oportunidad que le brindó

IC-FR012 2024/04/25_V1.0



APROBADO CRÉDITO AL MUNICIPIO DE ALCALÁ

de poder financiar y sacar adelante proyectos importantes incluidos en su plan de desarrollo. Finalmente, destacó que se quiere proyectar al municipio con el potencial agrícola y ambiental del que goza y de esta manera dinamizar su economía de manera sostenible.

Por su parte, el gerente de INFIVALLE, Giovanny Ramírez Cabrera, indicó que, al otorgar este crédito, el instituto cumple su misión de apoyar el desarrollo de los municipios vallecaucanos y destacó que "con este financiamiento, no solo se dará un impulso a la modernización de la infraestructura del municipio, sino que también se fortalecerá la economía local y la calidad de vida de sus habitantes".

Comunicaciones Infivalle

IC-FR012 2024/04/25_V1.0